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¿Qué hago si el SAT no me devuelve mi saldo a favor? 

Pagar impuestos, es una obligación que tienen todos los contribuyentes, sin 

embargo también tienen derecho a obtener la devolución del saldo a favor. 

Hay que señalar que en algunas ocasiones el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT) puede llegar a rechazar este proceso con el argumento de que esta tiene una 

o varias inconsistencias. 

Si ya presentaste tu declaración anual 2020 y tu devolución fue rechazada, debes 

saber que existen distintos canales para que puedas checar y acabar con esas 

inconsistencias y así obtengas tu saldo a favor. 

De acuerdo con el SAT, al momento en que tengas un saldo a favor podrás solicitar 

las devoluciones que te correspondan. Esto se da cuando al realizar el cálculo de 

tus impuestos, sucede que pagaste más de lo que debías y el SAT, te dará devuelta 

la cantidad que te corresponde. Por tal motivo a continuación, te decimos los pasos 

que debes realizar en caso de que tu devolución haya sido rechazada. 

Si se rechazó tu devolución, puedes reiniciar el trámite 

En caso de que tu devolución de saldo a favor fue rechazada, puedes revisar si la 

autoridad fiscal te señaló los argumentos, pues es muy importante que no aparezca 

la leyenda ‘negada’, pues esto quiere decir que el contribuyente tiene el derecho 

para que se vuelva a ingresar su trámite. 

Debes saber que el contribuyente puede realizar este trámite tantas veces como 

quiera siempre y cuando no aparezca ‘rechazada’. 

Acudir a la Prodecon  

Puedes acudir a la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), pues 

esta dependencia puede evaluar las pruebas y la evidencia para darte soporte a la 

devolución y emprender un proceso conciliatorio SAT. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/22/que-hago-si-el-sat-no-me-devuelve-mi-saldo-favor-318601.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/5/13/como-hacer-que-el-sat-acepte-la-devolucion-de-saldo-favor-295691.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/14/grandes-contribuyentes-evaden-700-mil-mdp-en-isr-sat-306583.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/14/grandes-contribuyentes-evaden-700-mil-mdp-en-isr-sat-306583.html
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Checa tu Buzón Tributario y mira si tu devolución fue negada ya que puedes 

impugnar 

Si realizaste el trámite de devolución manual y la respuesta es devolución 

rechazada, tendrás que revisar el buzón tributario pues es posible que ahí haya una 

notificación señale que la devolución fue negada, si te aparece este concepto ya no 

hay vuelta atrás para el SAT. 

Presenta un recurso de revocación ante el SAT 

Tras una negación de la devolución se activan los mecanismos del Código Fiscal 

de la Federación para que el contribuyente pueda iniciar un proceso de 

impugnación, si este resolutivo no es favorable se puede escalar e ir a un juicio de 

nulidad. 

Este Juicio de nulidad se lleva a cabo en el Poder Judicial a través de un juzgado y 

este proceso puede durar aproximadamente 2 años. 
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Subirán impuesto a la comida 

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) presentó una serie de 

medidas fiscales —que incluyen IVA a alimentos— y que darían ingresos tributarios 

por 350 mil millones de pesos, lo que elevaría la recaudación de 14% a 16% del 

Producto Interno Bruto (PIB). 

La propuesta de ocho medidas para promover el crecimiento económico e incentivar 

la recaudación pretende generar ingresos por 1.9% del PIB, al bajar el Impuesto 

Sobre la Renta (ISR) corporativo de 30% a 28%, generalizar el IVA en 16% a 

alimentos, con canasta básica gravada con 0%, y en unos casos tasa exenta. 

No ven conveniente el IVA en medicinas por la situación compleja en la distribución 

de esos productos; por el contrario, se plantea crear las condiciones fiscales para la 

ampliación de la oferta. 

El presidente nacional del IMEF, Ángel García-Lascurain Valero, reconoció que 

dentro de las medidas que proponen, la única que se considera con un riesgo de 

costo político es la reforma a la Ley del IVA. 

"Por eso, estamos proponiendo que sea una modificación acotada con  canasta 

básica, y el resto de las medidas tienen un impacto directo sobre la inversión y 

generación de empleos formales y bien remunerados", consideró. 

Aseguró que en el resto de las propuestas no perciben un costo político, en cambio 

sí podría tener un impacto sobre la reducción de tasas como el ISR, pero se 

compensaría con el impulso a la economía. 

Explicó que el impacto de su propuesta, que no es una reforma fiscal en su opinión, 

sería adicional a lo que está haciendo el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

por eficiencia y combate a la evasión. 

"Busca fortalecer las finanzas públicas sin afectar a los deciles más bajos de la 

población" mexicana, aseguró. 

El presidente del Comité Nacional de Estudios Económicos, Gabriel Casillas, 

advirtió que la eficiencia recaudatoria no es recurrente, ya que si bien si había un 

gap importante, ha mejorado significativamente, pero llega un momento en que su 

efecto se termina sin beneficios adicionales. 

"Si no haces algo para que crezca más el PIB será más pequeño; en cambio, si 

puedes generar reformas se puede hacer más grande el pastel", estableció el 

especialist 

https://elmananadevalles.com.mx/primera/subiran-impuesto-a-la-comida/47755%7d
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Prevén que Agencia de Aduanas agilice comercio 

La Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (IMMEX) prevé que con 

la creación de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) se puedan 

agilizar las operaciones de comercio exterior y se eviten operaciones ilícitas. 

 

"Nuestra expectativa sobre esta nueva Agencia, que será un órgano 

desconcentrado de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, es que siga 

incidiendo en un par de cosas: la facilitación al comercio exterior, que es una de las 

tareas esenciales de las aduanas en el mundo. 

 

Estas son las propuestas del IMCP para reforma fiscal 2022 

La jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro Sánchez, 

recientemente expuso algunos cambios que se presentarán como parte de la 

miscelánea fiscal en septiembre, junto con el Paquete Económico del 2022. 

A menos de dos meses de conocer el Paquete Económico para 2022, el Instituto 

Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) indicó que se deben realizar una serie de 

análisis técnicos con relación a algunos planteamientos considerados importantes. 

 

México podría recaudar 30,000 mdp con el impuesto global a multinacionales 

En México se estima que la recaudación con motivo del impuesto global a las 

multinacionales podrá alcanzar anualmente la cantidad de 30,000 millones de pesos 

(mdp). 

Lo anterior lo indicó el presidente del Colegio de Contadores Públicos de 

Guadalajara Jalisco (CCPGJ), Sergio Armando Flores Robles. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/preven-que-agencia-de-aduanas-agilice-comercio/ar2225574?v=2
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/estas-son-las-propuestas-del-imcp-para-reforma-fiscal-2022/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://imcp.org.mx/
https://imcp.org.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/mexico-podria-recaudar-30000-mdp-con-el-impuesto-global-a-multinacionales/
https://ccpg.org.mx/contadores/
https://ccpg.org.mx/contadores/
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¿Cómo evitar que el SAT considere los traspasos entre cuentas bancarias como 

nuevos ingresos? 

Realizar traspasos entre cuentas bancarias es algo muy común común entre los 

contribuyentes, sin embargo, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) podría 

considerarlos como ingresos extra; te decimos cómo evitar esta confusión ante la 

dependencia. 

El SAT podría considerar los traspasos entre cuentas como ingresos nuevos, lo que 

podría derivar en problemas fiscales al contribuyente. 

 

SAT: ¿Qué son los sueldos asimilados a salarios? Te explicamos 

Seguramente en algún momento has escuchado sobre las contrataciones bajo el 

régimen de ingresos asimiladores al salario, o “sueldos asimilados a salarios”, sin 

embargo muchas veces no sabes de qué se trata esta modalidad, por tal motivo a 

continuación te decimos todo lo que debes saber de ello. 

Pues resumidas cuentas esto se trata de un régimen fiscal para Personas Físicas 

que deciden prestar sus servicios profesionales de manera esporádica o temporal 

a empresas o a una Persona Física. 

 

Sanciona SAT a gaseras de BC por evasión fiscal 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) depuró su patrón contribuyentes. En 

lo referente a gaseras de Baja California, en el listado aparecen Compañía de Gas 

de Tijuana y Compañía de Gas de Ensenada, del Grupo Zeta Gas, propiedad de 

Evangelina Zaragoza López, y también a Gas Silza, del Grupo Tomza cuyo dueño 

es Tomás Zaragoza Ito. 

“Estas acciones se suman a los diversos esfuerzos que se han impulsado desde el 

SAT para bajar la evasión y la elusión fiscal, uno de los pilares del abc institucional”, 

refirió la dependencia a cargo de Raquel Buenrostro Sánchez a través de un 

comunicado. 

 

 

 

https://noticieros.televisa.com/historia/como-evitar-sat-considere-traspasos-entre-cuentas-bancarias-como-ingresos/
https://noticieros.televisa.com/historia/como-evitar-sat-considere-traspasos-entre-cuentas-bancarias-como-ingresos/
https://noticieros.televisa.com/tag/servicio-de-administracion-tributaria-sat/
http://www.elpulsolaboral.com.mx/mercado-laboral/26202/sat-que-son-los-sueldos-asimilados-a-salarios-te-explicamos
https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/12933/Sanciona-el-SAT-a-gaseras-estatales-por-%E2%80%9Cevasi%C3%B3n-fiscal%E2%80%9D
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Rechazan llamado de AMLO a volver a clases 

Organizaciones de padres de familia y expertos en educación criticaron el llamado 

repetitivo del Presidente Andrés Manuel López Obrador de que se regrese a clases 

presenciales en un contexto de repunte de casos de Covid-19 en México, y le 

contestaron que "su palabra no es ley". 

 

Esta mañana, en su habitual conferencia de prensa, el titular del Ejecutivo reiteró 

su postura de regresar a clases presenciales en agosto pese a que los menores no 

están vacunados, pues aseguró que no hay mayores riesgos de Covid-19 para niños 

y adolescentes. 

 

 

Sputnik V: Eficacia, efectos secundarios y todo sobre la vacuna rusa 

México está pasando por su tercera ola de coronavirus. Hospitales que ya habían 

vuelto a la normalidad, regresaron a ser Covid y recibir a enfermos por el virus, en 

su mayoría jóvenes y no vacunados.  

En un intento por frenar los contagios, las autoridades de la CDMX anunciaron 

que desde el 20 de julio cualquier persona mayor de 30 años, sin importar su 

domicilio, podría ir a vacunarse en cualquier sede abierta de las alcaldías, en las 

que se pondrá la vacuna rusa Sputnik V, por eso en De10.mx te contamos más 

sobre esta inyección que aún no está aprobada por la OMS. 

 

Aumento de contagios, tema en reunión Segob-Gobernadores 

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero se reunirá este jueves con la 

Jefa de Gobierno, la gobernadora de Sonora y los gobernadores de los estados de 

manera virtual, para avanzar en temas como aumento de la pandemia, regreso a 

clases y reactivación económica. 

En la reunión participarán representantes de las Secretarías de Educación Pública 

(SEP), Salud (SSa) y del Trabajo y Previsión Social (STPS).  

 

 

https://www.reforma.com/rechazan-llamado-de-amlo-a-volver-a-clases/ar2225624?v=3
https://de10.com.mx/vivir-bien/sputnik-v-eficacia-efectos-secundarios-y-todo-sobre-la-vacuna-rusa
https://de10.com.mx/
https://de10.com.mx/seccion/vivir-bien
https://www.razon.com.mx/mexico/aumento-contagios-tema-reunion-segob-gobernadores-443943
https://www.razon.com.mx/temas/Olga-S%C3%A1nchez-Cordero
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Quintana Roo pedirá certificado de vacunación anticovid para entrar a 

establecimientos 

Si en tus próximos planes está viajar a Quintana Roo, es importante que antes de 

todo, obtengas algún documento que garantice que estás libre del Covid-19. 

A partir del 21 de julio, antes de ingresar a algún establecimiento como plazas 

comerciales, restaurantes, centros nocturnos y hoteles, las personas deberán 

presentar su certificado de vacunación anticovid o una prueba PCR negativa. 

 

Congreso de Guerrero suspende sesiones presenciales por brote de Covid-19 

El Congreso del Estado de Guerrero suspendió las sesiones presenciales debido a 

que, hasta el momento, se han registrado tres diputados locales y otros trabajadores 

del recinto positivos al Covid-19. 

La coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), Verónica Muñoz Parra, confirmó que la jornada del martes, los 

integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) decidieron que 

la Comisión Permanente continúe con sus sesiones de manera virtual, esto para 

evitar más contagios por Covid-19. 

 

"No es posible tener las escuelas cerradas"; AMLO insiste en regreso a clases en 

agosto 

El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en que es insostenible 

mantener las escuelas cerradas y manifestó "que la mejor terapia" ante los efectos 

del confinamiento es el retorno a clases. 

A pesar del incremento de contagios de COVID-19, incluso de que algunos casos 

se ha registrado en menores aseguró que "se puede tener un buen control y 

no  debe de ser ese el pretexto para el regreso a clases".

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/covid-mexico-quintana-roo-pedira-certificado-de-vacunacion-y-prueba-negativa-6993379.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/covid-mexico-quintana-roo-pedira-certificado-de-vacunacion-y-prueba-negativa-6993379.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/como-obtener-certificado-de-vacunacion-contra-covid-19-6929104.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Congreso-de-Guerrero-suspende-sesiones-presenciales-por-brote-de-Covid-19-202122759
https://www.cronica.com.mx/notas-no_es_posible_tener_las_escuelas_cerradas__amlo_insiste_en_regreso_a_clases_en_agosto-1196264-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-no_es_posible_tener_las_escuelas_cerradas__amlo_insiste_en_regreso_a_clases_en_agosto-1196264-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-no_es_posible_tener_las_escuelas_cerradas__amlo_insiste_en_regreso_a_clases_en_agosto-1196264-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-no_es_posible_tener_las_escuelas_cerradas__amlo_insiste_en_regreso_a_clases_en_agosto-1196264-2021
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Paga 4T mil mdp para distribución de medicinas 

El gobierno de la Cuatroté gastó más de mil 45 millones de pesos en la contratación 

de empresas para distribuir los medicamentos que compró junto a la UNOPS el año 

pasado. 

Según el portal de Quién es Quién de la organización PODER y los contratos que 

se encuentran en el portal de Compranet del Gobierno federal, el Instituto de Salud 

para el Bienestar (Insabi) realizó una adjudicación directa en nueve contratos, según 

número AA-012M7B998-E18-2020, por concepto de Servicio Integral de Logística, 

Recepción Almacenamiento, Distribución y Recolección de Bienes Terapéuticos y 

demás insumos para la Salud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/paga-4t-mil-mdp-para-distribucion-de-medicinas-6992344.html
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Negocian dólar sin cambio, a $20.63 

 El dólar al menudeo se vende a 20.63 pesos en Citibanamex, sin cambio frente al 

cierre previo, y se compra a 19.61 entre datos de empleo en Estados Unidos y de 

inflación en México. 

 

Por su parte, el dólar interbancario, o al mayoreo, se ofrece a 20.17 unidades, cede 

2 centavos, y se adquiere a 20.13. 

 

Repunte en economía de EU puede impulsar a México 

El repunte en la economía de los Estados Unidos puede ayudar a que la economía 

de México se recupere y que lleguen más inversiones extranjeras, aseguró el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Destacó que México debe aprovechar el aumento en el consumo en los Estados 

Unidos para producir los satisfactores que se requieren en ese país. 

 

Bolsa de USD 174 millones en juego este sábado. Lee cómo un mexicano ya ganó 

MXN 1 millón en esta lotería desde casa 

El Powerball de EE. UU., la mayor lotería del mundo, vuelve este fin de semana con 

un premio millonario de USD 174 millones (más de 3.5 mil millones de pesos). El 

sorteo se llevará a cabo este sábado 24 de julio de 2021. 

Los mexicanos interesados en participar en dicha lotería, y que no se encuentran 

físicamente en los EE. UU., pueden adquirir sus boletos oficiales de la lotería a 

través del único servicio online que te acerca a las mayores loterías del 

mundo: TheLotter. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/negocian-dolar-sin-cambio-a-20-63/ar2225553
https://www.excelsior.com.mx/nacional/repunte-en-economia-de-eu-puede-impulsar-a-mexico/1461379
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Bolsa-de-USD-174-millones-en-juego-este-sabado.-Lee-como-un-mexicano-ya-gano-MXN-1-millon-en-esta-loteria-desde-casa-20210722-0058.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Bolsa-de-USD-174-millones-en-juego-este-sabado.-Lee-como-un-mexicano-ya-gano-MXN-1-millon-en-esta-loteria-desde-casa-20210722-0058.html
https://bit.ly/pb-economista
https://bit.ly/hp-economista
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Mejoran ingresos de AT&T en México en el segundo trimestre 

Durante el segundo trimestre de este año, los ingresos de AT&T en México 

ascendieron a 688 millones de dólares, un repunte de 43.3 por ciento respecto al 

año anterior. 

En su informe financiero, la empresa dijo que el repunte se debió al crecimiento en 

ingresos por equipos y servicios. Los ingresos por servicios fueron de 447 millones, 

un aumento del 29.6 por ciento, impulsado por un impacto cambiario favorable, una 

creciente base de suscriptores y crecimiento en otros servicios.  

 

Crece dependencia de México por turistas de EU; se acerca a niveles de 80% 

La dependencia del turismo de México por los viajeros estadunidenses cada vez 

más aumenta su nivel, con una aceleración constante, debido principalmente a que 

muchos destinos en el mundo se encuentran aún cerrados por la pandemia de 

coronavirus. 

De acuerdo con el reporte de la Secretaría de Turismo (Sectur), la llegada de 

visitantes norteamericanos al país por vía aérea, de enero a mayo del año en curso, 

representó 77.7 por ciento del total de arribos, un nivel nunca antes visto en la 

historia del sector. 

 

Precio de tortillas sube 13.5% en primera quincena de julio, nuevo récord en más 

de 9 años 

Considerado el alimento principal de los mexicanos, pues 98.6% de la población la 

incluye en su dieta, la tortilla de maíz continúa subiendo de precio y estableció una 

nueva alza récord en más de nueve años. 

"Para nosotros si estamos bien en la economía se tiene que reflejar en el precio de 

la tortilla y en el salario mínimo", dijo el Presidente Andrés Manuel López Obrador el 

pasado 2 de julio. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/22/mejoran-ingresos-de-att-en-mexico-en-el-segundo-trimestre-318617.html
https://www.milenio.com/negocios/crece-dependencia-de-mexico-por-turistas-de-eu
https://www.milenio.com/negocios/crece-dependencia-de-mexico-por-turistas-de-eu
https://www.milenio.com/temas/turismo
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/precio-de-tortillas-sube-135-en-primera-quincena-de-julio-nuevo-record-en-mas-de-9-anos
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/precio-de-tortillas-sube-135-en-primera-quincena-de-julio-nuevo-record-en-mas-de-9-anos
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
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Presunta desconfianza de inversionistas de EU desplegada por una minoría: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este jueves que la desconfianza 

y nerviosismo por parte de inversionistas de Estados Unidos para invertir en México 

por un presunto incumplimiento de México al T-MEC tiene que ver con una minoría 

que, aseguró, no es significativa en el país del norte. 

En conferencia de prensa,  el titular del Ejecutivo federal afirmó que el discurso que 

asegura que hay desconfianza de invertir en el país tiene que ver más con “la 

politiquería” y con críticas de sectores de oposición, pero que es algo que, indicó, 

no le preocupa.  

 

En incertidumbre, 3.1 millones de trabajadores por reforma a subcontratación: 

Coparmex 

De no ajustarse los artículos transitorios de la reforma que modifica el esquema 

de subcontratación o outsourcing, aproximadamente 3.1 millones de trabajadores 

quedarán "en el limbo y en estado de indefensión", advirtió la Confederación 

Patronal de la República Mexicana (Coparmex). 

El problema es que de las 400 mil empresas que ofrecen servicios de 

subcontratación, 387 mil 500 no han logrado registrarse en el padrón o Registro de 

las Personas Físicas y Empresas que presten servicios o ejecuten obras 

especializadas, por el cual obtendrán la Constancia de Aviso de Registro. 

 

Respalda AMLO ampliar plazo a empresas por nueva ley de 'outsourcing' 

El presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó que se concrete una 

ampliación de un mes para permitir que las empresas adapten sus nóminas de 

acuerdo con la reciente ley en materia de subcontratación, pero reiteró que 

posteriormente, todos los trabajadores deben ser contratados y dejar este modelo. 

Consideró que es probable que el Congreso de la Unión resuelva la ampliación. Al 

respecto, dijo: “nosotros lo vemos bien, porque sí es para que se puedan preparar, 

ajustar, a la nueva ley, y que no haya subcontratación y el trabajador se contrate 

con sus prestaciones. Estoy a favor que se amplíe, y aprovecho para decirlo, porque 

está por vencerse el plazo”. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-presunta-desconfianza-de-inversionistas-de-eu-desplegada-por-una-minoria
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/en-incertidumbre-31-millones-de-trabajadores-por-reforma-subcontratacion-coparmex
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/en-incertidumbre-31-millones-de-trabajadores-por-reforma-subcontratacion-coparmex
https://www.eluniversal.com.mx/tag/outsourcing
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/22/economia/respalda-amlo-ampliar-plazo-a-empresas-por-nueva-ley-de-subcontratacion/
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Index: Falta de permisos detiene inversión en México de 35 empresas maquiladoras 

En lo que va del año, hasta 35 empresas no han podido concretar sus inversiones 

en el país, porque los proceso de autorización por parte del Gobierno van lento, 

informó Luis Manuel Hernández, presidente del Consejo Nacional de la Industria 

Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). 

En videoconferencia de prensa, el líder de Index explicó que trabajan con la 

Secretaría de Economía (SE) para acelerar la aprobación de permisos, pues con la 

operación de las empresas pendientes se crearían 25 mil empleos. 

 

Inseguridad y corrupción encarecen negocios en México: Departamento de Estado 

de EU 

El Departamento de Estado de Estados Unidos manifestó 

que la incertidumbre sobre el cumplimiento de los contratos, la inseguridad, la 

informalidad y la corrupción obstaculizan el crecimiento económico sostenido de 

México y merman la posibilidad de inversión. 

A través del documento “Declaraciones sobre el clima de inversión 2021: México”, 

el Departamento de Estado del vecino del norte señaló que la principal preocupación 

de los inversionistas se centra en los cambios regulatorios y de política repentinos, 

principalmente en el sector energético, así como la salud financiera de Petróleos 

Mexicanos (Pemex) y una respuesta fiscal débil percibida a la crisis económica del 

COVID-19. 

 

Con 200 mil empleos más, se recuperan los perdidos en pandemia 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se está por llegar a los 20 

millones 500 mil empleos formales que se tenían antes de la pandemia, y solo faltan 

200 mil para estar en los niveles pre pandemia. 

En su conferencia mañanera el mandatario nacional aseveró que el 20 de julio 

pasado, restanan por recuperarse 276 mil empleos formales. 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/index-falta-autorizacion-deja-pausa-inversion-30-empresas-manufactura-443939
https://www.razon.com.mx/negocios/inseguridad-y-falta-de-certeza-encarecen-negocios-en-mexico-departamento-de-estado-de-estados-unidos-443932
https://www.razon.com.mx/negocios/inseguridad-y-falta-de-certeza-encarecen-negocios-en-mexico-departamento-de-estado-de-estados-unidos-443932
https://www.contrareplica.mx/nota-Con-200-mil-empleos-mas-se-recuperan-los-perdidos-en-pandemia--202122725
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Consultora ve impacto positivo de refinería, aeropuerto y Tren Maya 

La consultora británica Oxford Business Group (OBG) destacó este jueves el 

"impacto económico positivo" de las mayores obras de infraestructura del Gobierno 

mexicano: la refinería Dos Bocas en Tabasco, el nuevo aeropuerto Santa Lucía de 

Ciudad de México y el Tren Maya. 

 

"Las inversiones en infraestructura y tecnología que planea México tienen el 

potencial de acelerar el crecimiento económico en estas dos áreas cuya actividad 

se vio ralentizada debido a la crisis", aseguró Harry Van Schaick, editor regional de 

OBG en América Latina. 

 

Se cae Akamai y afecta cientos de plataformas: Bancos, PlayStation, Amazon y más 

La mañana de este jueves, Akamai, uno de los proveedores de servicios en la nube 

más populares, incluyendo alojamiento, computación y protección, registró fallas 

provocado la “caída” de cientos de servicios digitales en todo el mundo. 

Algunas de las empresas que usan el proveedor de servicios de red de distribución 

de contenido (DNS) y son utilizadas en México, 

fueron Bancomer, Santander, Citibanamex, PlayStation, Mercado 

Libre, Amazon, Telmex, entre muchos otros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-consultora_ve_impacto_positivo_de_refineria_aeropuerto_y_tren_maya-1196275-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-consultora_ve_impacto_positivo_de_refineria_aeropuerto_y_tren_maya-1196275-2021
https://www.24-horas.mx/2021/07/22/se-cae-akamai-y-afecta-cientos-de-plataformas-bancos-playstation-amazon-y-mas/
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Advierten que tortura en México se profundizó en pandemia 

La tortura en México se profundizó durante 2020, en medio de la pandemia por 

Covid-19, asegura un informe publicado este jueves en Ginebra, Suiza, por la 

Organización Mundial Contra la Tortura (OMCT). 

 

Ante esta situación, el organismo internacional urgió la aprobación y publicación, 

previa consulta con organizaciones civiles, del Programa Nacional para la 

Prevención y Sanción de la Tortura y otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o 

Degradantes. 

 

Gobierno de México seguirá insistiendo a Israel por extradición de Tomás Zerón 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se va a solicitar al embajador 

de Israel en México que se informe de las causas por las que no se ha autorizado 

la extradición de Tomás Zerón a México. 

Comentó que hay una versión de que Zerón no será trasladado en represalia porque 

México votó en una resolución en la Organización de las Naciones Unidas por frenar 

las agresiones de Israel contra Palestina. 

 

¿Dónde y cómo votar en la consulta sobre los expresidentes del 1 de agosto de 

2021? 

El próximo 1 de agosto se llevará a cabo la Consulta Popular para definir si se 

emprende un proceso de esclarecimiento de las decisiones políticas tomadas por 

cinco expresidentes de México. La jornada del ejercicio será de las 8:00 horas a las 

18:00 horas y se instalarán 57,000 mesas de recepción de opinión. 

El Instituto Nacional Electoral a realizado un gasto por 522 millones de pesos para 

llevar a cabo la Consulta del 1 de agosto. En donde se espera que 93 millones de 

mexicanos inscritos en el Padrón Electoral participen. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/advierten-que-tortura-en-mexico-se-profundizo-en-pandemia/ar2225542?v=3
https://www.excelsior.com.mx/nacional/gobierno-de-mexico-seguira-insistiendo-a-israel-por-extradicion-de-tomas-zeron/1461387
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Donde-y-como-votar-en-la-consulta-sobre-los-expresidentes-del-1-de-agosto-de-2021-20210722-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Donde-y-como-votar-en-la-consulta-sobre-los-expresidentes-del-1-de-agosto-de-2021-20210722-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Expertos-destacan-legitimidad-de-la-consulta-popular-que-se-realizara-el-1-de-agosto-20210719-0120.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/INE-inicia-campana-para-consulta-sobre-juicio-a-expresidentes-20210715-0069.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/INE-inicia-campana-para-consulta-sobre-juicio-a-expresidentes-20210715-0069.html
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"Los va a atender en su momento" responde Claudia Sheinbaum a alcaldes de 

oposición 

Después de que Alcaldes electos de la oposición en la Ciudad de México reiteraran 

a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, su intención de reunirse, ésta reiteró que 

habrá una relación institucional y los va a atender en su momento. 

Después de realizar una visita al Instituto de Estudios Superiores "Rosario 

Castellanos", Unidad Académica "Justo Sierra", la mandataria capitalina explicó los 

plazos y destacó la comunicación del Secretario de Gobierno, Martí Batres. 

 

INE no está promoviendo la consulta popular, acusa AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el Instituto Nacional 

Electoral (INE) ni sus consejeros están promoviendo en medios de comunicación la 

consulta popular sobre actores políticos del pasado, que se llevará a cabo el 

próximo 1 de agosto. 

En la conferencia mañanera, dijo que se vive “el mundo del revés” en México, 

porque en el discurso se habla de democracia, pero en los hechos no se quiere que 

ocurra, por lo que consideró necesario que la gente participe en este tipo de 

ejercicios. 

 

Héctor Astudillo y Evelin Salgado se reúnen previo a cambio de gobierno en 

Guerrero 

El gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo Flores, se reunió con Evelyn Salgado 

Pineda, gobernadora electa, para iniciar de manera oficial el proceso de entrega 

recepción del cargo.  

El encuentro comenzó cerca de las 09:00 horas en el edificio Centro del Palacio de 

Gobierno, ubicado en la parte sur de la capital del estado. Después de platicar en 

privado, salieron al área de la explanada, frente al monumento a Vicente Guerrero 

para dirigir un mensaje conjunto. 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/los-va-atender-en-su-momento-responde-claudia-sheinbaum-alcaldes-de-oposicion-318664.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/los-va-atender-en-su-momento-responde-claudia-sheinbaum-alcaldes-de-oposicion-318664.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/pan-respalda-alcaldes-de-oposicion-en-el-tema-de-transicion-318659.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/21/alcaldes-de-oposicion-insisten-en-reunion-con-claudia-sheinbaum-318331.html
https://www.milenio.com/politica/ine-no-esta-promoviendo-la-consulta-popular-amlo
https://www.milenio.com/politica/ine-no-esta-promoviendo-la-consulta-popular-amlo
https://www.milenio.com/estados/hector-astudillo-evelyn-salgado-reunen-cambio-gobierno
https://www.milenio.com/estados/hector-astudillo-evelyn-salgado-reunen-cambio-gobierno
https://www.milenio.com/estados/hector-astudillo-evelyn-salgado-reunen-cambio-gobierno
https://www.milenio.com/estados/hector-astudillo-evelyn-salgado-reunen-cambio-gobierno
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Acusa Samuel García al INE de "violencia política de 

género" contra su esposa Mariana Rodríguez 

El gobernador electo de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda afirmó que el 

proyecto de resolución del INE, con el que pretende multarlo con 55 millones de 

pesos, por supuestas aportaciones en especie por 27.8 millones de pesos que 

realizó su esposa a su campaña por la gubernatura, al publicar fotografías e 

historias de apoyo en sus redes sociales, implica violencia política de género contra 

su cónyuge,  ya que “se le afecta en su condición de mujer con base en estereotipos 

de esposa, ajena al activismo político de su pareja”.  

Señaló que “Mariana siempre ha sido una mujer independiente, ella es empresaria 

y ha sabido, sin ayuda de nadie, sobresalir en su actividad empresarial”, y estimó 

que el INE “la quiere catalogar como un producto y/o moneda de cambio, 

violentando sus derechos humanos”.  

 

Confirma AMLO haberse reunido ayer con el líder de Morena, Mario Delgado 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, se reunió ayer miércoles con el 

presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, donde hablaron de 

la situación del país y otros temas de política, confirmó hoy el Ejecutivo federal. 

Durante su conferencia matutina de hoy y en respuesta a un cuestionamiento 

expreso, el presidente López Obrador precisó que fue una reunión breve, en la que 

sólo estuvieron presentes él y el dirigente de Morena. 

 

AMLO pide a Israel “acelerar” extradición de Tomás Zerón 

Ante el proceso de extradición de Tomás Zerón, exdirector de la Agencia de 

Investigación Criminal (AIC), Andrés Manuel López Obrador (AMLO) pidió 

a Israel actuar con apego a los derechos humanos. 

Aseguró que México no ha tenido respuesta de Israel sobre la extradición del 

exfuncionario federal, señalado por tortura. 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/estados/acusa-samuel-garcia-al-ine-de-violencia-politica-de-genero-contra-mariana-rodriguez
https://www.eluniversal.com.mx/estados/acusa-samuel-garcia-al-ine-de-violencia-politica-de-genero-contra-mariana-rodriguez
https://www.eluniversal.com.mx/tag/samuel-garcia
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/22/politica/confirma-amlo-haberse-reunido-ayer-con-el-lider-de-morena-mario-delgado/
https://www.24-horas.mx/2021/07/22/amlo-pide-a-israel-acelerar-extradicion-de-tomas-zeron/
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Critican a Tatiana Clouthier tras reunión en Washington 

La vestimenta con la que se presentó la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier 

Carrillo en una reunión con la secretaria de Comercio de EEUU, Gina Raimondo, 

con quien abordó temas sobre el tomate, estacionalidad, azúcar, cadenas de 

suministro, y el relanzamiento del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN), desató 

una ola de comentarios y criticas en redes sociales. 

Clouthier publicó a través de Twitter una foto, la cual fue motivo para que los 

internautas criticaran la “informalidad” de la funcionaria, en relación a la vestimenta 

de Gina Raimondo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Critican-a-Tatiana-Clouthier-tras-reunion-en-Washington-202122743
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Colombia denuncia que ataque contra presidente fue planeado en Venezuela 

Las autoridades colombianas afirmaron el jueves que detrás del reciente ataque 

contra el helicóptero en que viajaba el presidente Iván Duque está el frente 33 de 

las disidencias de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de 

Colombia (FARC), que habrían planeado el atentado desde territorio venezolano y 

con ayuda de un exmilitar colombiano, quien fue capturado junto a otros dos 

presuntos implicados en ese hecho. 

El ministro de Defensa Diego Molano señaló que esto sería una muestra de cómo 

el gobierno de Venezuela permite la operación de miembros de las exFARC en su 

territorio. 

 

Macron cambia de celular como protocolo de seguridad ante espionaje de Pegasus 

El presidente francés, Emmanuel Macron, cambió su teléfono móvil y su número a 

la luz del caso del programa espía Pegasus, informó el jueves un funcionario de la 

presidencia, en una de las primeras medidas concretas anunciadas en relación con 

el escándalo. 

"Tiene varios números de teléfono. Esto no significa que haya sido espiado. Es sólo 

seguridad adicional", dijo el funcionario a Reuters. El portavoz del gobierno, Gabriel 

Attal, dijo que los protocolos de seguridad del presidente se estaban adaptando a la 

luz del incidente. 

 

Crea Israel comisión para investigar acusaciones sobre 'Pegasus' 

Israel creó una comisión parlamentaria para investigar las acusaciones de que el 

controvertido programa de vigilancia telefónica Pegasus del Grupo NSO fue 

utilizado de forma indebida, dijo el jueves el jefe de la Comisión de Asuntos 

Exteriores y Defensa del Parlamento. 

"La comisión de Defensa nombró una comisión de revisión formada por varios 

grupos", precisó el legislador Ram Ben Barak a la radio del Ejército. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/colombia-denuncia-que-ataque-contra-presidente-fue-planeado-en-venezuela/1461374
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Macron-cambia-de-celular-como-protocolo-de-seguridad-ante-espionaje-de-Pegasus-20210722-0059.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Macron-no-se-separa-de-dos-iPhone-pudieron-ser-blanco-de-espionaje-20210720-0123.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Macron-no-se-separa-de-dos-iPhone-pudieron-ser-blanco-de-espionaje-20210720-0123.html
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/22/mundo/crea-israel-comision-para-investigar-acusaciones-sobre-pegasus/
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Golpean a China las peores inundaciones; evacuan a 376 mil 

Cientos de personas, vehículos particulares y hasta vagones del metro entre el 

agua, son las escenas que se viven desde al martes por la noche en la provincia 

china de Henan, luego de que las inundaciones por las lluvias arrastraran con casi 

todo. 

De acuerdo con autoridades del país asiático, en la ciudad de Zhengzhou, el número 

de muertos se incrementó de doce, la víspera, a 33 en lo que se ha considerado la 

peor catástrofe por las lluvias en la historia de China. Incluso el presidente Xi 

Jinping, calificó la situación como “extremadamente grave” y aseguró que las 

medidas de control entraron en una “fase crítica”. 

 

Dalai Lama fue objetivo del espionaje de Pegasus... pero no tiene celular 

Una veintena de consejeros de Dalai Lama eran objetivo del programa de 

espionaje Pegasus, dijeron las autoridades indias; sin embargo, no lograron la 

intervención del líder espiritual debido a que no usan teléfono móvi, de acuerdo con 

el medio Le Monde. 

En total, una veintena de responsables tibetanos en el exilio, tanto políticos como 

religiosos, entre ellos varios asesores personales del Dalai Lama, pueden haber 

sido espiados, señala Le Monde, uno de los miembros del consorcio internacional 

de medios que divulgó el alcance del espionaje a través de ese programa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mundo/golpean-china-peores-inundaciones-evacuan-376-mil-443921
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/india-intento-espiar-a-dalai-lama-pero-no-tiene-celular-6992858.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/justicia/fgr-catea-empresa-que-usaba-software-pegasus-para-espionaje-6986318.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/the-guardian-filtra-lista-de-pegasus-hay-al-menos-50-personas-cercanas-a-amlo-6980140.html
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